

# Symbiose von Kunst und Schmuck

von Daniela Lindl

Geleich zwei renommierte Künstler stellen drei Tage lang in der Vinothek Hacker in Happing bei Rosenheim ihre Werke aus: So präsentiert Sigi Schelkle Außergewöhnliches aus Keramik und Axel Rumsfeld Meisterhaftes aus Goldschmiedehand.

Vernissage ist am Donnerstag, 15. Oktober, in den schönen Räumlichkeiten der Vinothek Hacker in der Innastraße 11A ab 18 Uhr.

Sigi Schelkles Werke kennzeichnet unter anderem die Raku-Technik. Raku ist eine keramische Brenntechnik aus Japan. "Das Wort bedeutet Ruhe, Gelassenheit und Freude", so die engagierte Künstlerin. Die rotglühenden Gefäße und Skulpturen werden dabei einzeln mit einer langen Zange bei einer Temperatur um rund 1 000 Grad dem Ofen entnommen und in einem

Behälter mit organischem Brennstoff eingebettet. Der Brennverlauf lässt sich beim Raku nur bedingt steuern, so dass jedes Stück ein unnachahmliches Unikat ist.

Diese besondere Kunst ergänzt in idealer Art und Weise der einzigartige Schmuck von Axel Rumsfeld. Der Goldschmied und seine Mitarbeiter fertigen alle Stücke nach eigenen Entwürfen in sorgfältiger Handarbeit an. "Für unsere



Der Ring von Axel Rumsfeld ist zum Perlen Grand Prix 2015 der Zeitschrift „Schmuck“ nominiert worden



Skulptur der Künstlerin Sigi Schelkle.

Unikate verarbeiten wir hochwertige Goldlegierungen mit edlen Steinen und erlesenen Perlen", betont Axel Rumsfeld. Für ihn ist es immer wieder eine Freude, für jeden seiner Kunden ein individuelles und passendes Schmuckstück zu kreieren.

Die Ausstellung von Sigi Schelkle und Axel Rumsfeld kann von Donnerstag, 15. bis Samstag, 17. Oktober, zu den üblichen Vinothek-Öffnungszeiten bei freiem Eintritt besichtigt werden.

Infos unter [www.rakuengel.de](http://www.rakuengel.de) und [www.rumsfeld-schmuck.de](http://www.rumsfeld-schmuck.de)